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 後期 生徒会役員が決まりました 

後期の生徒会三役と専門委員長が決まりました。先日、生徒会役員選挙や 

委員長の所信表明演説が行われました。その話の中身と表情からは、東児中 

学校のためにこれからがんばりたいという熱い思いが伝わってきました。 

 様々な課題であふれている今の時代、校則や学校行事など、受け身になっ 

てやらされるのではなく、自分たちで課題や改善点を見つけ、アイディアを 

出し合い、思いを行動に移して実現していく力が求められています。生徒の皆さんに、こういう力の必要性につ

いては、ずっと言い続けてきました。自分の強みを生かして社会に貢献し、将来幸せに生きていくために、こう

いった力を中学校生活の中で身に付けていって下さい。 

ここで表明した決意や目標を実現していく過程で、失敗したり苦労したりすることも 

あると思いますが、友だちと力をあわせて乗り越えていくことで、本物の「こころざし」 

が培われていくのだと思います。それが自分たちの成長につながっていきます。 

 また、生徒会役員の人だけで学校はよくなりません。役員の人がリーダーシップを発揮 

していくこととそれ以外の人がリーダーに協力していこうというフォロワーシップの両方 

が必要です。周りの人も、それぞれの人の役割や立場を理解して協力し、地域に誇れる 

東児中学校をみんなでめざしていきましょう。     東児中学校長 栗林 太一郎 

 

本校では、帰りの会の前に、学習の基礎・基本の定着を目的に「夕学」

を行っています。1学期に続き、2学期の夕学強化週間では、数学に取り組み、10月 25日（水）にテストを行い

ました。満点をとった生徒は毎回、全校集会で賞状を渡し、その取組を讃えています。こういった行事も一つの

励みとしてがんばってほしいと思います。 

備前西地区の秋季体育大会が 10月 7日（土）から 10月 

15日（日）までの期間で行われました。1年生で初めて 

公式戦に出たという人もいたと思います。 

試合というのは誰しも緊張します。その緊張した場面でも自 

分の力を発揮するために、普段から地道に練習に取り組んで 

いるわけです。試合なので勝ち負けはつきますが、普段から 

コツコツ取り組む過程が大切！この大会はみなさんにとって 

貴重な経験になったと思いますので、これからの冬場の練習 

に生かして下さい。 

なお、備前西地区大会の結果、ソフトテニス部の松島蓮樹さん・宮本蒼琉さん 

組、松田琉楠さん・宮﨑 李さん組が県大会出場を決めました。また、卓球部の 

井上太智さんが同じく県大会出場を決めました。県大会はソフトテニスが 11月 

4日（土）に、卓球が 11月 5日（日）に行われます。さらにレベルの高い相手 

との対戦になります。これからも日々の練習に励み、部員のみんなで心と体と 

技を磨いていってほしいと思います。 

保護者の方へ 

10月 27日(金) 朝の会で、読書ボランティアの方にお越しいた 

だき、読み聞かせをしていただきました。 

東児中学校では、様々なボランティアの募集をしています。学習の支援や環境 

整備、部活動の支援などボランティアに興味のある方、生徒の力になって下さる 

方は、詳しい説明を学校ホームページ（右の QR コード）へ掲載していますので、そちらの説明をぜひ、ご一読

下さり、遠慮なく学校へご連絡いただければと思います。どうぞよろしくお願いします。 

◇生徒会長：鐘方 咲優  ◇副会長：松島 蓮樹    ◇副会長 ：中村 美月  ◇書 記：竹内 寧音 

◇生活委員長：三浦 玲  ◇保健委員長：森 陽奈子  ◇体育委員長：水川 翔貴   

◇美化委員長：松田 美海 ◇文化委員長：大賀 瑚春  

生徒会役員選挙の様子 

投票の様子 


